

結果発表！



たくさんのご応募、ありがとうございました。

東北文教大学



新春フォト川柳大会

学長賞



おみくじを仲間と見合う初詣
子ども教育学科3年 高橋洋人さん

雪国の厳しい寒さの中での初詣の厳粛な雰囲気と、初詣で家族や親しい仲間とともに今年の幸せを願う楽しい気持ちが、この写真と「おみくじを仲間と見合う」という語句との組み合わせによって、とてもよく伝わってきます。（須賀学長）



優秀賞



雪の中咲くあの桜気が早い
短期交換留学生 パク・ソンヨンさん

今年一番の降雪だけに視点を奪われることなく、そこに早咲きの桜の薄ピンクを見出し、一枚に撮り出した観察眼に敬服。一見すると雪中に梅かと思いきや確かに桜の蕾である。純白の冬景色に、うっかり蕾をほころばせた桜をからかうようでいて、厳冬をしのぎつつ春の到来を待ちわびる生活者の心情をも重ねた句との相性も良い。素直な日本語での表現にも好感が持てる。（政）



野生などとうの昔に忘れたし
子ども教育学科2年 阿部百々葉さん

飼い主に愛され、ぬくぬくと憩う犬の様子が、もう野生には戻れぬであろうことを予感させます。そもそも、生まれてこのかた野生だった時期はあったろうか？そんなところも含めて、おかしみがありますね。「昔」「忘れたし」と韻があって口ずさむと小気味よく、選考会では「忘れたし」という言葉遣い自体が面白いという意見も出ていました。（央）

